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Tagesordnungspunkt 
 
Mitteilungen der Bürgermeisterin 
hier: Qualitätskontrolle im Bereich des Straßenbaus 
         Schreiben des Herrn Heinrich Stieffenhofer vom 19.02.2002, der CDU-Fraktion vom  
         21.02.2002 und Antwort hierzu vom 04.04.2002 
 
 
Inhalt der Mitteilung 
 
Die Schreiben Herrn Stieffenhofers, der CDU-Fraktion und die Antwort auf letzteres Schreiben sind 
dieser Vorlage beigefügt. 
 
Wie in dem Schreiben an Herrn Buchholz ausführlich dargestellt wird, dient das EDV-unterstützte 
Kontrollsystem dazu, sämtliche Straßenaufbrüche zu registrieren und protokollieren. 
Die Microsoft Excel-Datei wurde zwischenzeitlich so auf dem Rechner eingerichtet, dass nicht nur 
die beiden Mitarbeiter, die sich u. a. mit dem Aufbruchwesen befassen, Zugriff darauf haben, son-
dern alle Mitarbeiter der Abteilung Verkehrsflächen. 
Dies führt u. a. dazu, dass Mängel, die während des Außendienstes bemerkt werden, durch die In-
formationen aus dem Kontrollsystem von allen schneller bei den Versorgungsunternehmen (Auf-
traggeber) beanstandet und angemahnt werden können. 
Die Qualität von Arbeiten im öffentlichen Verkehrsraum lässt sich hierdurch jedoch nicht beurtei-
len. 
 
Die Anzahl der Beanstandungen wird nicht registriert, da Leistungen, welche nicht oder nur bedingt 
mängelfrei ausgeführt wurden, nicht abgenommen werden. Somit entfällt die Notwendigkeit dieser 
Erfassung, weil nach den Nachbesserungsarbeiten ein zweiter, notfalls auch ein dritter, Abnahme-
termin mit dem Träger der Straßenbaulast vereinbart werden muss. 
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Die Arbeiten für die Neuverlegung und die alterungsbedingte Auswechslung von Versorgungslei-
tungen bzw. die Abtrennung und Erstellung von Versorgungshausanschlüssen wird von den einzel-
nen Versorgungsunternehmen beauftragt. 
Inwiefern diese einzelne Unternehmen vom Wettbewerb für die Vergabe von Arbeiten in öffentli-
chen Verkehrsflächen aufgrund schlechter Leistungen ausschließen, kann mein Fachbereich Um-
welt und Technik nicht bewerten. Soweit bekannt ist, hat die Belkaw in der Vergangenheit jedoch 
schon einmal einen Vertrag aus diesem Grund vor Ablauf gekündigt.   
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